## MADAGASCAR QUITTE L'ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTÉ SUR LE SCANDALE COVID-19

Le président de Madagascar, Andry Ranoelina, a retiré son pays de l'Organisation mondiale de la santé. Il a dit avec colère :

« L'Europe et surtout la France a créé des organisations avec un grand désir que les Africains restent dépendants d'eux.

La France et l'Europe ont un grand projet de tuer un Maximum de personnes noires.

L'Afrique a trouvé un médicament contre le virus Corona mais l'Europe pense avoir le monopole de l'intelligence en tant que telle et refuse de le reconnaître.

À partir d'aujourd'hui, nous ne sommes plus membres de l'Organisation mondiale de la santé."

« L'OMS m'a offert 20 millions de dollars pour mettre un peu de toxicité dans mon remède Covid-19» -Le Président de Madagascar a refusé cet argent et expose l'OMS.

Le président malgache Andry Rajoelina aurait déclaré que l'Organisation mondiale de la santé, l'OMS lui avait offert 20 000 000 \$ pour mettre un peu de toxique dans leur remède contre le coronavirus pour tuer un Maximum de personnes Noires en Général.

Andry Rajoelina dit : « Soyez vigilants contre l'Organisation Mondiale de la santé ainsi que des Européens et surtout de la France qui est très raciste contre les personnes ayant d'origine noire.

« Mon pays, Madagascar, a trouvé un remède contre le coronavirus mais les Européens m'ont dit un projet de 20 000 000 \$ pour mettre des toxines dans ce remède afin de tuer mes amis africains qui l'utiliseront. (Je demande à tous les Africains de ne pas utiliser le vaccin Européen). Ce vaccin va paralyser votre cerveau et votre visage, car ce vaccin Européen va vous tuer, c'est un vaccin très mortel. Venez à Madagascar vous qui êtes malade, mon pays est prêt à vous recevoir avec enthousiasme, notre remède est de couleur jaune, n'achetez pas celui de couleur verte, celui de couleur verte vient d'Europe, les Européens ont piraté notre remède, ils ont mis des poisons pour nous tuer.

--